

Brésil : Le servilisme de Bolsonaro aux États-Unis est condamné



Brasilia, 30 avril RHC)- Plus d'une vingtaine de partis politiques, d'associations et de personnalités de divers secteurs de la société brésilienne ont condamné la politique extérieure que mène aujourd'hui le gouvernement du président Jair Bolsonaro qui viole la Constitution Fédérale et la Convention de Vienne.

Dans une lettre, les signataires ont rejeté un document publié hier par le ministère des Affaires étrangères du Brésil, considéré comme très urgent et dans lequel l'on annonce l'expulsion de 34 diplomates vénézuéliens qui doivent rentrer dans leur pays avant le 2 mai.

Cette mesure inclut non seulement les fonctionnaires de l'Ambassade du Venezuela à Brasilia mais aussi ceux qui travaillent dans les consulats des villes de Belém, de Boa Vista, de Manaus, de Recife, de Rio de Janeiro et de Sao Paulo.

Les diplomates expulsés sont ceux qu'a reconnus le gouvernement légitime du Venezuela ayant à sa tête le président Nicolás Maduro.

Pour les signataires de la lettre de condamnation, la note du ministère brésilien des Affaires étrangères ne respecte pas les traités existant dans la Convention de Vienne car le document du gouvernement

brésilien ne présente aucun motif ou fondement juridique pour l'expulsion des diplomates en question.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/221363-bresil-le-servilisme-de-bolsonaro-aux-etats-unis-est-condamne>



Radio Habana Cuba